

# Eine «rondom gfreute» Jubiläumsausgabe

125 Jahre Freizeitarbeiten-Ausstellung: Lehrlinge stellen ihre Kreativität unter Beweis – Bilder von Monika Schmid

Die Mehrzweckanlage Stein hat den Lernenden aus dem Appenzellerland vom Freitagnachmittag bis Sonntagabend eine Bühne für deren beeindruckenden Freizeitarbeiten geboten.

Monika Schmid

Gut, dass durch Angehörige des Zivilschutzes Parkplätze zugewiesen wurden, denn der Besucherstrom war am Samstag bereits ab Türöffnung um 10 Uhr erfreulich gross. Ein schön eingerichteter Rundgang lud zum gemütlichen Besichtigen der vielseitigen Ausstellung ein. Sehr interessiert wurde besehen und bestaunt, und wo der Lehrling anwesend war, auch befragt. Jede der präsentierten Arbeiten war eine Augenweide. Schon ab dem 1. Lehrjahr bewiesen die Männer und Frauen sehr viel Können und Begeisterung für den gewählten Beruf.

Unendlich viele Freizeitstunden und Geduld hatten die fleissigen Lehrlinge verschiedener Berufe investiert und durften in Stein am Wochenende sehr berechtigt und stolz die herzlichen Komplimente entgegennehmen.

